

おおかえで

大 風

おかげさまで 創立から150周年目



左沢小学校だより

令和5年 6月22日 NO.3

にぎやかさから元気をもらって

校長 建部 敦



写真：人のつながりでできた150周年記念号の一場面から

今月3日に行われた運動会は、時折雨上がりの雲間から光が差し込み、万国旗がはためく風の中での大会となりました。半袖では少々肌寒く感じましたが、元気いっぱい子ども達は競技に取り組むことができました。

今年度は観戦される方々の人数を制限せずに行えたことが何より嬉しいことでした。多くの方々から競技や応援合戦を見ていただき声援を送っていただいたことで競技をする子どもたちの心の中に、“ベストを尽くすぞ”という気持ちが強く生まれたと思います。応援いただく方が多ければ多いほど、にぎやかで運動会らしくなるというあたりまえすぎることを実感しました。松田町長さんをはじめ多くのご来賓の皆様、お家の方々、地域の皆様誠にありがとうございました。

同時にこれまでの過去3年間、制限があってもモチベーションが下がらないようにと児童も教職員も工夫を凝らして準備や応援をつくりあげてきたことを振り返りました。そういう時期を乗り越えてきたので、より大きなよろこびを感じます。

最後のPTA種目「フルーツライン左沢線150周年記念号（じゃんけん列車）」では、予想以上に楽しそうに取り組んでいる子どもたちと大人の皆さんの姿を目の当たりにして、心が明るく晴れ渡るようでした。私の中でその人のつながりからできた列車は、いつまでも心の中に残る名場面となりそうです。

今年度創立150周年を記念して、一年間限定の公式ツイッターを開設しました。ぜひ右側のQRコードにアクセスいただければ嬉しいです。



左沢小公式 Twitter

赤白両軍、全力で取り組んだ150周年記念の運動会



運動会テーマ 「本気・協力・笑顔」



記念大会となった今年度は、競技の部赤組優勝、応援の部赤組白組ともに優勝という結果でした。実行委員会をはじめ応援団や各係が中心となり、全校生が本気で協力して準備活動に取り組んできたからこそ、終わった後に笑顔になれる爽やかな大会となりました。

青少年赤十字（JRC）に加盟しました。



児童会や各学年等で実践している活動により意味を持たせ、また子どもたちの自主的な取り組みを大切にしていくために、今年度から本校は青少年赤十字に加盟することにしました。今月6日に体育館で加盟式を行い、全校生で青少年赤十字の活動について学びました。進んで行う活動を大事にしていきます。

環境整備作業ありがとうございました！



5月21日（日）の早朝、PTAによる環境整備作業が4年ぶりに行われました。たくさんのお家の方々から参加をいただき、教室等の蛍光灯清掃や窓ふき、グラウンド整備を行うことができました。ありがとうございました。きれいになった学校で、今子ども達は気持ちよく授業に取り組んでおります。

7月の予定

- | | |
|--------------------------------------|-----------------------|
| 3日（月）PTA学年部街頭指導 | 17日（月）海の日 |
| 4日（火）体力テスト | 19日（水）校内水泳記録会 |
| 6日（木）町小中芸術鑑賞教室 | 26日（水）1学期終業式 3校時限 |
| 12日（水）読み語り（予定と変更しています） | 27日（木）夏季休業スタート〈8/21迄〉 |
| 13日（木）キャリア体験クラブ（5・6年）
〈1～4年は4校時限〉 | |

